

# つくし野中だより

第4号2022、6、16

校長挨拶

柳田 拓史

全校朝礼（6月13日より）

全校生徒の皆さん、おはようございます。

6月も中旬を迎え、梅雨らしい毎日が続いています。紫陽花が、街のあちらこちらできれいな花を咲かせている姿を見るようになりました。桜と共に始まった今学期も、気がつけば残り1か月余りです。来週には期末考査も控えていて、少しずつ今学期のまとめの時期が近づいてきたことを感じます。季節の移ろいと同様、皆さんの心と体も確実に成長していることでしょう。

さて、今日は御手洗瑞子さんという方が書かれた「ボタン、これでいいのだ」という本から少しお話をしたいと思います。

「幸せになろうと思ったらね、自分の幸せを願ってはいけないんだ。自分の幸せを探し出したら、どんどん幸せから遠ざかってしまうよ。」そして、こう続けました。

「これは、とても大切なことなんだ。幸せを願うのであったら、自分の幸せではなく、周囲の人の幸せを願わなくてはいけない。家族だとか、友人だとか、自分の身近な大切な人たち。そして周りの人たちが幸せでいられるように、できる限りのことをするんだ。

知ってるかい？人のために何か役に立つことをして、相手が幸せになるのを見ると、自分にもとても大きな満足感が返ってくるんだよ。それは、自分のためになにかしたときより、ずっと大きな満足感なんだ。幸せになりたかったらまず、周りの人の幸せを願って、そのためになにかすることが大切なんだ。自分の幸せを探し出したら、幸せはみつからないんだよ。ボタンの人は、それをみんなよくわかっている」という文章です。

「なるほどね。」と思う人もいれば、「やっぱり自分の幸せが一番だ。」と考える人もいるのではないのでしょうか。

皆さんは今、つくし野中学校で多くの仲間と出会っているように、これからも多くの出会いが待っています。その時々で、周囲の人々との考え方の違いに悩んだり、分かり合えなくて、悲しい思いをすることもあるかもしれません。でも、よく考えてみれば、一人ひとりの考え方や行動様式が異なることは当たり前とも言えるのです。それが家族や親友であっても、全く同じということはありません。

大事なことは、そうした異なる考え方に会った時に、お互いを理解しようとする気持ちを持ち続けることです。多様な価値観をもつ人との出会いは、時にぶつかり、悩むことはあるとは思いますが、お互いを理解しようとする努めることで、やがてはお互い高め合えるような、幸福な関係となり、より良い社会と、豊かな未来を築くことが出来るのです。

つくし野中学校の皆さん。皆さんは日々の授業に加えて、生徒会活動や学校行事等を通じて、多くの仲間と考え、議論し、推進する活動をしています。挨拶と並ぶ素晴らしい校風だと思います。どうか、これからも一人ひとりの考え方を、一人ひとりの存在を、大切に出来る学校であり続けてほしいと願っています。そのことが、皆さんの幸せにつながれば、こんなに嬉しいことはありません。

### 頑張るつくし中生

今回は、表彰された部活動に加えて、現在の部活動の様子もお伝えします。

#### 【陸上競技部】

第73回東京都中学校地域別（多摩）陸上競技大会3. 4日目

- ・男子西部3年100m 7位 11.66
- ・男子西部共通400m 1位 50.96
- 3位 53.33
- ・男子西部2.3年1500m 7位 4:27.52
- ・男子西部共通円盤投 4位 22m25
- 7位 19m63
- ・女子西部3年100m 4位 13.37
- 5位 13.53
- ・女子西部共通四種競技（100H、走り高跳び、砲丸投げ、200m）
- 2位 2209点
- 6位 1924点

#### 【パソコン部】

火曜日、木曜日にグループごとのPC創作活動を中心に活動しています。昨年度は、生徒会本部からの依頼を受けて、三年生を送る会のメッセージ動画を作成しました。

#### 【男子バスケットボール部】

1年生が17名入部し、総勢39名で活動しています。皆に応援されるチームを目指して、元気に頑張っています。

#### 【演劇部】

新入生も入部し、引退公演や連合演劇発表会に向けて活動しています。役者でありつつ、裏方に人手が足りないときには、みんなで分担して1つの作品を作り上げています。校内で公演する際には、是非見に来てください。

#### 【卓球部】

2022年度は、男女54名で活動しています。活動場所は限られていますが、都大会出場に向けて、日々楽しく活動しています。

#### 【新体操部】

平日は週3日、土、日など各3時間程練習に励んでいます。今は東京都中体連主催の大会に向けて頑張っています。1年生は秋に新人戦もあります。昨年度は、東京都ジュニア、秋川カップ 優勝。関東ジュニア第4位、全員本クラブ準優勝でした。（いずれも団体の部）

### 【野球部】

新チームは試合出場経験を多く重ねており、秋の大会で都大会出場をめざしています。野球は状況判断が難しく、一人ひとりが自ら考えてプレーする必要があります。そのため、部員一人ひとりが「自立」をめざして、練習、試合に取り組んでいます。試合を多く行いながら、野球の技術を高めています。

### 【女子テニス部】

第7ブロック個人戦

- ・ダブルス 優勝
- ・シングルス ベスト8 ベスト24
- ・第7ブロック団体戦準優勝
- ・都個人戦 ダブルス 15位 シングルス 1R

都総体では、昨年のベスト16以上を目指し、頑張っています。

### 【男子テニス部】

春の個人戦ではシングルス、ダブルス共に複数名が都大会出場、春の団体戦でも都大会出場が決定しました。コートは一面しかありませんが、短い時間で集中し、頑張っています。

### 【女子バスケットボール】

現3年生保護者が初観戦の選手権大会。勝ち上がり中。

### 【美術部】

美術部では、毎週、火曜、木曜、金曜の3日間を活動日としています。昨年度は外部のコンクールに応募するなど、活動の幅を広げています。通常時の活動は、自主制作が中心ですが、夏季休業中には石膏デッサン、皮革工芸、金属工芸などにも取り組みました。自由な雰囲気の中、部員それぞれが自分の表現活動の場所として、放課後の美術室を利用して、活動しています。

### 【バレーボール部】

バレーボール部は都大会で戦うことを目標に、「明るく、元気に、素直に」日々の練習に取り組んでいます。今シーズンは、都新人大会出場、多摩大会準優勝という成績を収めました。今シーズンも残りわずか。最後まで精一杯頑張ります。応援よろしく願いいたします。

### 【吹奏楽部】

1年生22人、2年生27人、3年生14人の計63人で活動しています。昨年度は夏のコンクールで銅賞、冬のアンサンブルコンテストで銀賞を受賞しました。感謝の気持ちを大切に、皆で協力しながら音楽づくりをしています

### 【サッカー部】

サッカー部は、1年生23名が入部し、より活気のある部活になりました。練習では基礎を大切にし、実践で活かせるよう一人ひとりが日々努力しています。また、学校生活を疎かにせず、人として成長できるようにサッカー以外のことも大切にしています。

### 【バドミントン部】

現在、バドミントン部は男女に分かれて活動を行っています。限られた時間、場所で、いかに効率よく練習を行うか、日々考えながら活動しています。昨年は町田市内でも結果を残すことが出来ました。3年生は少し早めの引退を迎えましたが、先輩たちから引き継いだものを大切に、1、2年生が部活を盛り上げてくれています。

### 【剣道部】

男子10名、女子9名の計19名で楽しく活動しています。現在、都大会出場を目標に、日々練習を積み重ねています。先日、2、3年生は、段審査を終えて、2年生は初段、3年生は2段を全員無事取得しました。ほとんどが初心者からのスタートですが、皆、楽しく協力して活動しています。

### 【水泳部】

それぞれの目標に向かい、日々練習に励んでいます。7月中旬に行われる都大会に出場します。自分との勝負！！関東、全国大会出場目指してがんばります！

## EnglishFesta（1年生）

6月13日、15日、29日の3回に分けて実施される EnglishFesta。12名の ALT の先生が6名ほどのメンバーと全て英語で会話をします。とても親しみやすい先生方の表情や自己紹介の様子から、やや緊張気味だった1年生もすぐに打ち解けて、英会話を身振り手振りも交えながら、楽しんでいました。

英語という共通の言葉を通じて、人と人が意思疎通したり、気持ちが通じ合った時の喜びを味わえたのではないかと思います。これからチャレンジするクラスの皆さんも、ほんの少し勇気をもって、英語の世界に飛び込んでください。きっと新たな世界が、待っていることと思います。



## 終業式までの主な予定

- 7月 1日（金）第1回進路説明会（3年生）
- 5日（火）SOS の出し方に関する学習（1年生）
- 7日（木）保護者会（1年生）
- 8日（金）保護者会（2年生）
- 11日（月）学校公開週間始、修学旅行保護者会（3年生）、短縮授業（1、2年生）
- 16日（土）学校公開週間終、道徳授業地区公開講座
- 20日（水）終業式、学年集会（3年生）